

NOTA DE PRENSA 020 / 2014 – 2015

Congresista Eduardo Nayap invita a los jóvenes amazonenses a participar del Parlamento Joven

CONGRESO CONVOCA A JÓVENES LÍDERES A PARTICIPAR EN PRÁCTICAS DEMOCRÁTICAS

Con el fin de contribuir en la construcción de ciudadanía y liderazgo a través de prácticas democráticas entre jóvenes líderes y/o potenciales líderes, personal del Despacho del Congresista Eduardo Nayap Kinin sostuvo una reunión con funcionarios del programa “Parlamento Joven” de la Oficina de Participación, Proyección y Enlace con el Ciudadano del Congreso de la República.

En ese sentido, el parlamentario indígena, Eduardo Nayap, invoca a los jóvenes líderes de Amazonas a participar en política porque sus características propias los convierten en actores de cambio muy importantes dado que un país en crecimiento pero con tantos problemas sociales necesita de una juventud activa y participativa.

Dentro de los requisitos para postular se considera ser peruano de nacimiento, tener entre 18 a 29 años, residir en una de las regiones donde se realiza la convocatoria y no estar procesado, ni tener sentencia condenatoria. Para la inscripción los jóvenes deberán llenar un formulario. Los jóvenes declarados aptos participarán de una capacitación. Posteriormente, rendirán un examen presencial y virtual. Los primeros 25 puestos serán nombrados “Parlamentarios jóvenes”; además, de 5 “Parlamentarios Jóvenes Accesitarios”.

Los 25 parlamentarios jóvenes seleccionados de cada región se reunirán en un Plenario Regional; posteriormente, los 100 parlamentarios jóvenes (4 regiones) participarán del Plenario Nacional a realizarse en el Congreso de la República.

La convocatoria estará abierta hasta el 28 de febrero de 2015 y pueden inscribirse en la web del Parlamento Joven.

Lima, 16 de enero de 2015

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones